
 

 

 

 

 

 

 

 

 

白川町教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和６年 6月 1９日実施 

 

 



 

 

白 川 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

 令和６年６月１９日午後１時１４分、白川町教育委員会を白川町町民会館で開催した。そ

の次第は、次のとおりである。 

                                          

１．開 議 

 

２．教育長諸般の報告 

 

３．議 事 

  （１）令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について       （議第１３号） 

 

４．協議事項 

  （１）教育委員会活動状況点検評価について                    （資料 別紙） 

 

５．報告事項 

（１）令和５年度美濃白川楽集館の運営状況について         （資料No. １） 

  （２）加茂郡体育大会の結果について                   （資料No. ２） 

   （３）白川町少年の主張発表会について                      （資料No. ３） 

  （４）町民芸術文化祭コンサートについて                     （資料 別紙） 

  （５）第２６回パイプオルガン入門講座について            （資料No. ４） 

  （６）教育委員会関係工事等の発注状況について           （資料No. ５） 

  （７）教育委員会後援名義使用状況について             （資料No. ６） 

   

６．その他 

   

７．連絡事項 

  (１) 次回教育委員会  ７月１２日（金） 午後１時３０分 

                              町民会館 第１会議室 

     ※午前中に教育委員会訪問（蘇原小学校）を行います。 

 

  (２) 新任教育委員研修会  ７月２３日(火)  午後２時 

                                                 ぎふメディアコスモス 

 

 

 



 

 

８．出席者 

教  育  長  鈴 村 雅 史 

  教育長職務代理者  汲 田 正 敏 

教 育 委 員  鈴 村 由 美 子 

  教 育 委 員  高 木   守 

  教 育 委 員  塩 月 祥 子 

９．事務局 

  教 育 課 長  大 岩 裕 樹    教 育 主 幹  渡 邉 慶 彦 

  学校再編専門監  玉 置 雅 野    発達支援対策監    武 市   進 

給食センター事務長  各 務 建 雄        学校教育係長   鈴 村 幸 祐     

子育て支援係長  鷲 見 る み     生涯学習係長   山 下 直 紀     

生涯学習指導監  冨 多 利 彦 

 

１０．本日の会議の書記 

学校教育係主任   今  井  和  樹 

 

１１．本日の会議の経過   

 (１) 開   議 

  教  育  長  会議を開く旨を述べ開会した。            （午後１時１４分） 

 

  (２) 書記の指名 

教  育  長  白川町教育委員会会議規則第１７条の規定により本日の書記に今井

和樹を指名した。 

 

(３) 教育長諸般の報告 

教  育  長  前回の教育委員会以降の動向等について報告した。 

 

(４) 議  事 

 ①令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について       （議第１３号） 

教  育  長    本件を議題にする旨を述べ、事務局に説明を求めた。 

学校教育係長  令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について説明した。 

教  育  長  質疑を許したがなかったので、異議はないか諮った。 

         （全員異議なく原案のとおり決定した。） 

 

 



 

 

(５)協議事項 

  ①教育委員会活動状況点検評価について                      （資料 別紙） 

 

  教 育 長  令和５年度教育委員会の活動状況点検評価について説明を求めた。 

子育支援係長   基本方針の柱１ 主要施策１ 妊娠期から中学校卒業まで途切れの

ない支援について説明した。 

  教 育 主 幹  基本方針の柱１ 主要施策２ 活動・授業ユニバーサルデザイン化及

び主要施策３ 食育の充実について説明した。 

 生涯学習係長  基本方針の柱１ 主要施策４ 健康教育・スポーツ振興の推進及び基

本方針の柱２ 主要施策１ 読書活動の充実について説明した。 

  教 育 主 幹  基本方針の柱２ 主要施策２ 特色ある教育活動の推進及び主要施 

策３ 安心・安全な環境づくりについて説明した。 

 生涯学習係長  基本方針の柱３ 主要施策１ 家庭・地域の教育力の向上について説

明した。 

 教 育 主 幹  基本方針の柱３ 主要施策２ ふるさとを愛する心の育成について

説明した。 

 学校再編専門監  学校再編にかかる活動状況について説明した。 

 教  育  長  質疑を許した。 

    汲 田 委 員    この資料は点検評価審査会用であり一般向けのものではないかもし

れないが、全体的にアルファベット表記の略字が多く、意味がよくわか

らないものがある。 

    教 育 主 幹    わかりやすくなるように見直す。 

   高 木 委 員    小学校の教育支援部会はあるが、中学校の教育支援部会はあるか。

発達支援対策監   中学校の教育支援部会はない。 

    高 木 委 員   ５ページ目の「成果・課題分析」に「知識・技能を確実に身につけさ

せた上で、思考力・判断力を育めるように」とあるが、子どもにとって

難しくないか。 

教 育 主 幹  必要最低限の知識、能力を身につけて考える、表現することができる

ようになってほしいという願いをもって書いたつもりなので、わかりや

すくなるように文面を工夫する。 

  高 木 委 員   ５ページ目の「今後の方向」にある「広く教職員に対する研修を」と

「中堅教諭による人材育成能力に資する研修」は矛盾してないか。 

    教 育 主 幹    広く研修することに加えて手薄な中堅教諭の人材育成研修を行い、中堅

の先生たちがリーダー的な存在になっていってほしいという思いを込めて

書いた。                        



 

 

塩 月 委 員   １１ページの「取組の達成状況」の楽集館登録者割合は全体割合と

なっているが、大人と子どもの割合がどのくらいなのか。小学生、中

学生などそれぞれでの登録者割合がだせるのであれば、あった方がわ

かりやすい。 

生涯学習係長    後ほど報告事項「令和５年度美濃白川楽集館の運営状況」の中で、登

録者数の内訳で小学生、中学生の数を説明させていただく。資料の割合

表示については、どう表すのがいいか検討する。 

塩 月 委 員   １２ページの「主な取組」の「各小・中学校におけるここ数年の対外

活動・表彰」の記載について、表彰と活動が混在していてわかりにくい

ので、分けて記載するとよいのでは。 

教 育 主 幹   わかりやすくまとめるようにする。 

    鈴 村 委 員   安全・安心な環境づくりに関して、子どもが自転車のマナーを守れて

ないと感じている。登下校のときは支給されたヘルメットを着用するが、

土日になると着用せずに自転車に乗っている子どもがいる。「自分の命

を自分で守る」という意識を子どもたちが高められるよう、保護者に呼

びかけるなど家庭での取組みを含めた指導をしてほしい。 

    教 育 主 幹   土日まで子どもに指導をすることは難しいが、子どもに対しては引き

続き声掛け指導を行い、関係機関とも連携していく。 

  教 育 長  他に質疑を許したがなかったので、次へ移る旨を述べた。 

        

(６)報告事項 

 ① 令和５年度美濃白川楽集館の運営状況について          （資料No. １） 

 生涯学習係長  令和５年度美濃白川楽集館の運営状況について説明した。 

 ② 加茂郡体育大会の結果について                  （資料No. ２） 

 生涯学習係長  加茂郡体育大会の結果について説明した。 

 ③ 白川町少年の主張発表会について                       （資料No. ３） 

 生涯学習係長  白川町少年の主張発表会について説明した。 

 ④ 町民芸術文化祭コンサートについて                              （資料 別紙） 

 生涯学習係長  町民芸術文化祭コンサートについて説明した。 

 ⑤ 第２６回パイプオルガン入門講座について            （資料No. ４） 

 生涯学習係長  第２６回パイプオルガン入門講座について説明した。 

 ⑥ 教育委員会関係工事等の発注状況について            （資料No. ５） 

 子育て支援係長   学校教育係長    給食センター事務長   生涯学習係長   

教育委員会関係工事等の発注状況について説明した。 

⑦ 教育委員会後援名義使用状況について                （資料No. ６） 



 

 

 生涯学習係長  教育委員会後援名義使用状況について説明した。 

 教 育 長  質疑を許したがなかったので、次に移る旨を述べた。 

 

(７)その他 

 教 育 長  その他について発言を許した。 

 教 育 主 幹  小中学校の様子について説明した。 

 教 育 長  質疑を許したがなかったので、次に移る旨を述べた。 

  

  (８) 連絡事項 

教  育  長    連絡事項について説明を求めた。    

教 育 課 長  次回教育委員会と新任教育委員研修について説明した。 

  教  育  長  質疑を許したがなかったので、予定した案件をすべて終了した旨を

述べ、会議を閉じる旨を宣した。 

 

  （午後３時２５分閉会） 

   上記のとおり会議の次第を記載して、その相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

    教育長職務代理者 

 

 

    委     員 

 

 

    委     員 

 

 

    委     員 


